
平成 30年度 第３回美祢市行政改革推進委員会 会議録（概要） 

 

日  時 平成３１年３月２５日（月）１０時３０分から１１時２０分まで 

場  所 市役所本庁３階 委員会室 

出席委員 井上静夫委員、下松富二夫委員、仲間瑞樹委員、宮崎義明委員、山田悦子委員 

河村裕之委員、永井政夫委員、磯村昭二委員、椋梨敬介委員、 

秋山史之委員 向山久高委員 

欠席委員 白松万司委員 

事 務 局 総合政策部 藤澤部長、繁田部次長  企画政策課 印藤課長補佐、森係長 

【概要】 

１  開会 

２ 会長あいさつ 

３ 議事 

 (1) 第三次美祢市行政改革大綱及び実施計画に係るパブリックコメントの実施状況並

びに提出された意見・提言に対しての回答について 

 ・パブリックコメントの実施状況について、資料１に基づき事務局より説明 

 ・パブリックコメントで寄せられた意見・提言及びそれに対する回答について資料２に

基づき事務局より説明 

 【委員からの主な質問・意見と回答（要旨）】  

公民館のバリアフリー化に対する回答について 

委員 
公民館のバリアフリー化のところで、「検討する予定」と曖昧な回答となって

いる。「検討する予定」というのは、しなくてもよいという印象を受ける。 

事務局 
曖昧な表現については、所管課と話し合い、修正できるところは修正させて

いただきます。 

小中学校適正規模適正配置の調査研究に対する回答について 

委員 

今後、統合に関する委員会を立ち上げる際には、教育者以外を半数以上入れ

て欲しいというのが趣旨なのではないか。今度立ち上げる委員会については、

対応していきたいというのを含めたら良いのではないか。 

事務局 
第三次美祢市行政改革大綱実施計画の中で、基本方針策定し直す計画となっ

ているので、その中で検討するよう委員のご意見を所管課に伝えます。 
パブリックコメントに係る意見・提言の提出件数について 

委員 
他の案件でパブリックコメントを行った場合に、どの程度市民からの反応が

あるのか。 

事務局 

パブリックコメントの回答数は、内容によってかなり違います。学校統合や

保育園の関係など身近な話題の場合は、反応があります。一方で総合計画や

行政改革というものは市民からするとあまり馴染みがないのか、正確な数字

は把握していませんが３名ぐらいが平均ではないかと思います。 



 （２） 答申書案について 

 ・資料４に基づき事務局から説明 

【委員からの主な質問・意見と回答（要旨）】  

大綱における人口減少対策について 

委員 
答申書案の中にも急速な人口減少という言葉が入っているが、大綱の中に人

口減少対策といった視点がどこから読み取れるのか。 

事務局 

人口減少対策については、まち・ひと・しごと創生総合戦略の方で具体的に

は作業を進めています。この第三次美祢市行政改革大綱の中では１１ページ

の基本理念が、人口減少が進む中で市民サービスを維持する上でどのような

対策を打っていくかという基本方針となっており、それに基づいて今後５年

間、何をしていくのかを取りまとめたものが実施計画となっております。 

ＰＤＣＡサイクルの回し方について 

委員 
ＰＤＣＡサイクルのアクションの部分で、次にどのような課題を設定したら

よいか、ＰＤＣＡサイクルの取扱いについても丁寧であるべきではないか。 

事務局 

ＰＤＣＡサイクルを機能的に回していくことが重要でございますので、委員

の皆様と議論させていただき、ＰＤＣＡサイクルが上手く機能するよう検討

させていただきます。 

 


